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АННОТАЦИЯ 
 

Мотивационная структура личности и уровень эмпатии у волонтеров: 
аннотация к дипломной работе / Башкиров Вадим Николаевич; Факультет 
философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и 
реабилитологии; науч. рук. К.В. Стволыгин 

Объект исследования – мотивационная структура личности и эмпатия 
социальных работников 

Предмет исследования – особенности мотивационной структуры 
личности и эмпатии у волонтеров Белорусской ассоциации социальных 
работников 

Цель исследования – выявить особенности мотивационной структуры 
личности и эмпатии у волонтеров Белорусской ассоциации социальных 
работников 

Основные результаты. Для волонтеров больше характерна: тенденция 
к избеганию неудач, для студентов – мотивация достижения успеха. У 
волонтеров наиболее выражены такие параметры, как: «Жизнеобеспечение», 
«Творческая активность» и «Социальная полезность». Уровень эмпатии у 
волонтеров значительно выше, чем у студентов. Большинство волонтеров 
обладают высоким уровнем эмпатии, а большая часть студентов – низким 
уровнем эмпатии. Сравнение эмпатических способностей показало, что у 
волонтеров более развиты такие эмпатические способности как: 
эмоциональный канал эмпатии; интуитивный канал эмпатии; проникающая 
способность в эмпатии; идентификация, уровень эмпатии. У студентов более 
развиты такие эмпатические способности как: рациональный канал эмпатии 
и установки, способствующие или препятствующие эмпатии. Гипотеза 
исследования о том, что существуют достоверные различия в уровне эмпатии 
у социальных работников, занимающихся волонтерской деятельностью, и у 
студентов – будущих социальных работников, подтвердилась. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 
введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключение, список 
использованных источников из 37 наименований. Общий объем дипломной 
работы – 93 страницы. 

Ключевые слова: МОТИВАЦИЯ, МОТИВАЦИОННАЯ СТРУКТУРА 
ЛИЧНОСТИ, ЭМПАТИЯ, СТУДЕНТЫ, СОЦИАЛЬНЫЕ РАБОТНИКИ, 
БЕЛОРУССКАЯ АССОЦИАЦИЯ СОЦИАЛЬНЫХ РАБОТНИКОВ 

 
Motivational personality structure and the level of empathy among 

volunteers: annotation for the thesis / Vadim N. Bashkirov; Faculty of Philosophy 
and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific 
hands. K.V. Stvolygin 

Object of research: is the motivational structure of personality and the 
empathy of social workers 

Subject of research: features of the motivational structure of personality and 
empathy among volunteers of the Belarusian Association of Social Workers 



Purpose of research: to identify the features of the motivational structure of 
personality and empathy among volunteers of the Belarusian Association of Social 
Workers 

The results. For volunteers, it is more characteristic: the tendency to avoid 
failures, for students – the motivation for achieving success. Volunteers have the 
most pronounced parameters such as: «Life support», «Creative activity» and 
«Social usefulness». The level of empathy among volunteers is much higher than 
among students. Most volunteers have a high level of empathy, and most students 
have a low level of empathy. Comparison of empathic abilities showed that 
volunteers have more developed empathic abilities such as: emotional channel of 
empathy; intuitive channel of empathy; penetration in empathy; identification, 
level of empathy. Students have more developed empathic abilities such as: a 
rational channel of empathy and attitudes that promote or inhibit empathy. The 
hypothesis of the study that there are significant differences in the level of empathy 
among social workers engaged in volunteer activities, and among students – future 
social workers, was confirmed. 

The thesis includes in its structure the following elements: introduction, the 
main part, consisting of three chapters, conclusion, list of sources used from 37 
items. The total volume of thesis – 93 pages 

Keywords: MOTIVATION, MOTIVATIONAL STRUCTURE OF 
PERSONALITY, EMPATHY, STUDENTS, SOCIAL WORKERS, 
BELARUSIAN ASSOCIATION OF SOCIAL WORKERS 
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